

EXTRAORDINARIO.

SEVILLA 7 DE ABRIL DE 1815.

SUPLEMENTO AL PROCURADOR GENERAL DEL REY
y de la Nación.

Ea, Sr. Procurador general del Rey y de la Nación, ánimo; ya se ha despejado el horizonte: fuera, fuera esa melancolía que hemos tenido de unos días á esta parte á causa de las malas noticias que nos han venido tan de repente. El toro no es tan bravo como nos lo habían pintado. Ha hecho, y hará puede ser todavía algunos estragos esa fiera *cortica*; pero no hay que tener cuidado el sin número de *cazadores* que han salido, y van reuniéndose de todas partes para cogerla, debe tranquilizarnos. Dios, cuyos juicios son impenetrables á los endebles humanos, no ha permitido una irrupción tan repentina y tan inesperada, sino para que se conozca de una vez, no en Francia, sino en toda la Europa quales son los verdaderos amigos de la humanidad y del orden social. Oiga V. unas noticias que acaban de llegar, que son ciertas, sí: muy ciertas, y consignadas en todos los periódicos y cartas fidedignas, escritas por testigos oculares, todas conformes, y son las siguientes:

S. A. el duque de Angulema se hallaba en Burdeos quando se supó la novedad, á la que al principio nadie podía dar crédito: pero habiendo salido cierta, al instante todo el vecindario de aquella ciudad fué á ofrecer sus bienes y vidas á S. A. para exterminar el monstruo que tenía la osadía de volver á pisar un territorio regado con la sangre de tantas víctimas que había inmolado á su infame ambición... Se marchó S. A. en pósta, y en pocas horas llegó á Tolosa, en donde se habían ya reunido la mayor parte de las guardias nacionales y otras tropas de línea. No tuvo tiempo de pasarlas revista, pues se marchó incontinentemente á Nimes, que es el punto de reunión de los varios cuerpos que todos los departamentos del mediodía envían á porfia unos de otros. Al despedirse, los gefes de las tropas tolosanas dixeron á S. A. estas pocas palabras: «Id Señor, y pronto nos veremos en el campo del honor... En menos de 24 horas los tolosanos han depositado voluntariamente en el consistorio un millón de pesetas... nunca se ha visto un infame usurpador destronado volver á subir al trono.

El día 8 se supó en Marsella la entrada de Napoleon en el territorio francés: al momento se vieron en todas las ventanías estandartes blancos: en menos de 6 horas los dos regimientos que estaban allí de guarnición salieron con todos sus equipages, trenes &c. y 600 guardias nacionales los siguieron.... En el mismo día habia ya en la municipalidad 30 firmas de individuos de toda clase, que se habían alistado para marchar al primer aviso. Al día siguiente el comercio de ella depositó en la casa consistorial 12 millones de reales para el regimiento que coja ó mate á Napoleon... Tambien depositó el mismo día dicho comercio 6000 rs. vn. mas para el sugeto, de qualquiera nación que sea, que traiga la cabeza de Napoleon... Por todas partes el espíritu público está en favor de los Borbones: todos aborrecen al tirano que tanto daño ha hecho á la Europa. Todos los pueblos se esmeran para indagar á los mentecatos que le quedan adictos. Massena, Moncey, St. Cir son los generales que se han manifestado los mas contrarios al ex-emperador, y mandan las tropas baxo las órdenes de SS. AA. el conde de Artois, el duque de Angulema y el duque de Orleans, que tiene un modo de pensar, y una conducta muy diferente á la de su padre.... Todo está muy quieto en Francia, y se menosprecia la audacia de aquel infame, que corre á su perdición, ó por mejor decir que Dios, cansado ya de tantos crímenes, va en fin á castigar para que sirva de escarmiento á los ambiciosos que no cuentan con la Divina Providencia: nunca sería acabar si quisiese referir á V. todo lo que se dice sobre el particular. Voy á concluir este artículo con una preguntita que voy á hacer á V.: ha oido V. hablar de una cierta profecía que de algunos años á esta parte ha corrido mucho por nuestra península, y á la que el vulgo da tanto crédito? Seis años hace que la tengo en mi cartera, la sé de memoria, y puedo asegurar á V. que desde el año 8 he visto que todo quanto dice que habia de suceder en cada uno, se ha verificado hasta ahora al pie de la letra. Y sabe V. lo que dice ha de suceder en este año? Vedlo aquí: en el año 15 muere Napoleon y la Francia le maldice... Chiton, hablemos baxo por si acaso nos oyera algun filosofastro ó francmason; se reiría de nosotros, y diria que eran cuentos de viejas: pero sepa V. Sr. Procurador, por mas que rabien estos espíritus fuertes del día, mañana tengo que comunicarle á V. sobre el particular un artículo bastante largo, que un conocido mio acaba de componer. Interin mande V. á su amigo L. F. D. — P. D. Se asegura que el mariscal Massena ha prometido tres millones de pesetas al regimiento que cogera á Bonaparte.

IMPRESA DE PADRINO.

Con licencia.